

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年7月7日(金)発行 第 15 号 発行責任者:高橋 弘悦

ふるさとを思う心… ロードフラワー植え付け

7月5日(水)、恒例となったロードフラワーの植え付けを行いました。

地域の沿道に花を植える「ロードフラワー」の活動は、以前、福島国体が開催された折りに、地区在住の鹿野 隆さんが始めたもので、それ以来毎年、鹿野さんが続けてきたものです。

27年度からは西山中学校が、種まきからの苗おこし、ポット移植担当しています。このほど、苗も十分成長してきたことから、移植作業を行うことができました。27年度からは、植え付け作業には西山小学校の全校生も参加しています。梅雨の晴れ間の大変暑い日でしたが、小学生と協力して楽しく作業することができました。

できるだけ鹿野さんの手を煩わせることなく…と続けてきたロードフラワーですが、次年度以降は新たな方法を考える必要があります。鹿野さんは「ふるさとを美しく」の思いから桜の植樹も続けておられます。鹿野さんのふるさとを思う心を引き継ぐ子どもが出てこないかと密かに願っています。



中学生の読み聞かせです！

今年度、司書の渡部先生が読み聞かせをしてくださっていますが、6日には中学生が小学校に赴き、小学生に読み聞かせをさせていただきました。

この日を迎えるまでに、中学生は各クラスで練習を重ねていました。渡部先生からは、「日に日に上手になってきています」といわれるほど読み込んでこの日を迎えた中学生。特に1年生には小学校の先生から「中学生になったんだねえ！」と感動の一言をいただきました。

小学校との連携を深めるという意味もありますが、中学生にとっても表現力を高めるという効果が期待できます。今後も何度か続けていきたいと思えます。



夏休みを前に…

危険箇所の確認をしました

早いものでもうすぐ夏休み…。1学期何事もなく安全に、健康に過ごすことができた西山の子どもたちですが、夏休みも安全…とは限りません。4日、西山小学校と合同で子ども会を開催し、集落ごとに集まって危険箇所の確認をしました。

子どもたちにとって夏休みは大変楽しみなものです。開放感からさまざまな危険にさらされます。心も体も健康で、有意義な夏休みを過ごして欲しいものです。



明日は土曜学級です

明日8日は土曜学級です。早朝よりお出かけいただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。

1時間目が授業参観。その後9:30から、マンガ家桜沢鈴さんの講演会、保護者会と続き、午後には親子球技大会となります。盛りだくさんの一日となります。よろしくお願いいたします。

